

学校給食を食べてみて

リポーター 小畠和子（二井田・高村）

とを報告します。

第一は、献立が多彩で栄養のバランスがとれていることです。育ちざかりの子供に不足しがちなカルシウムやビタミン、ミネラル類などが、バランス良く摂取できるよう献立が組み立てられており、特に、弁当ではむずかしい野菜の調理のしかたに



右が小畠リボンター

に行って、友達の食べ物の好き嫌いが多いのにびっくりした」との長男の話を聞くにつけて、ま一市民として、また、三児の母親として、学校給食は私の最大の関心事です。今回、矢立小学校と桂城小学校の学校給食を見て、実際に食べてみて、感じたこ

戦後半世紀も
たつのに、まだ給
食がないなんて、
と友人から言われ
たり、「修学旅行

五年度最初の広報市民リポーターだ
より。今回は、学校給食について、二
校の給食実施校を取材した小畠リポー
ター、米代川の鮎について、大館漁業
協同組合の活動状況などを取材した武
田リポーター、お二人のリポートを二
紹介します。

工夫がなされていることに感心しました。

をとつた際は、「薄味でますい」という答えもいくらかあつたようですが、成人病予防のためにも子供のころから、化学調味料などを使つた濃い味ではなく、本物の薄味に慣れさせることも大切ではないかと思いました。

第三は、食堂方式の給食を実施している矢立小学校では、明るくきれいな食堂で、全校生徒

植物を守り、昔のようにたくさんの魚のいる川にしたい」との趣旨から、昭和三十八年大館漁業協同組合が発足しました。現在の組合員は二百人で、大館の河川環境と魚の保護のために、鮎、イワナ、ヤマメなどの放流事業などを行っているとのことです。

七月一日は鮎釣りの解禁日。三年前鮎釣りを始めるまで、私は米代川に鮎がいることも、まだ、米代川の鮎が全国的に知られていていることも知りませんでした。そこで、大館漁業協同組合副組合長の伊藤瓈之進さんにお話を伺つてみました。

米代川の鮎

リポーター 武田卓明
(十二所・上町)

その結果、二十年ほど前から鮎が上ってくるようになり、十年ほど前からは鮎や鱒なども上ってくるようになりました。米代川は鮎の生息に適しているので、放流することに大きな意義があると大館漁協では考えているそうです。

米代川の鮎が全目的に知られて
いるのは、『天然もの』とい
われる海から上ってきた大型の
鮎が釣れるからだそうです。米
代川では体長二十七、八センチ
の大物が釣れたこともあるとの
事。

鮎釣りは十年ほど前から盛んになり、近年は関東方面からの釣り人も多く、最盛期の八月と

が一緒に給食をとつていたことがあります。しかも、一年生から六年生まで編成されたグループが一つのテーブルで一緒に給食をとることで、異学年交流ができ地域での仲間作りも同時にできていくようなあたたかい雰囲気

ないよう見受けられました。学校給食で育った私自身の経験から考へても、学校給食という集団学習の中で、自然に好き嫌いが無くなっていくのではないかと思ひます。

今回、二校の給食実施校を見学し、実際に食べてみて、学校給食は子供の成長に利点が多いと感じました。給食未実施校に子供を通わせている母としては、給食の完全実施の早期実現を切に希望するものです。

そうです。



右が武田リポーター